

ABSTRAK

Hairul Mohamad, 921 410 156. 2014. *Pengaruh Kualitas Sumber Daya Manusia Dan Penerapan Teknologi Sistem Informasi Manajemen Keuangan Daerah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah pada Lingkungan SKPD Pemerintah Daerah Kota Gorontalo.* Skripsi, Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo, di bawah bimbingan Bapak La Ode Rasuli, S.Pd, SE, MSA dan Bapak Rizan Machmud, S.Kom, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas sumber daya manusia dan penerapan teknologi sistem informasi manajemen keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah pada lingkungan SKPD Pemerintah Daerah Kota Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Variabel penelitian terdiri dari variabel bebas (independen) yaitu Kualitas Sumber Daya Manusia (X_1), Penerapan Teknologi Sistem Informasi Manajemen Daerah Keuangan (X_2) dan variabel terikat (dependen) yaitu Kualitas Laporan Keuangan (Y). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner. Data dianalisis dengan menggunakan regresi linear berganda. Populasi dalam penelitian ini seluruh staf subbagian akuntansi dan keuangan pada Satuan kerja Perangkat Daerah di 27 SKPD yang ada pada Pemerintah Daerah Kota Gorontalo. Dengan jumlah responden sebanyak 144 responden.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas sumber daya manusia, dan penerapan teknologi sistem informasi manajemen keuangan daerah secara parsial maupun simultan berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. Berdasarkan hasil estimasi diperoleh nilai koefisien determinasi R_2 sebesar 0,644 atau 64,4% yang dapat membuktikan bahwa pengaruh kualitas sumber daya manusia dan penerapan teknologi sistem informasi manajemen keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan sebesar 64,4% dan sisanya sebesar 35,6% berasal dari variabel yang tidak diteliti seperti pengendalian internal dan lokasi pemerintahan yang terpadu.

Kata Kunci: Kualitas Sumber Daya Manusia, Penerapan Teknologi Sistem Informasi Manajemen Keuangan daerah, Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah.